

Activismo feminista

La marcha de las mujeres: el reencuentro de una causa

Fernando Aranguren



| 147

Esta iniciativa promovida por un colectivo de a activistas feministas de pensamientos plurales como Evelyn Pinto, Anais López, Daniela Roperó, Isabella Picón, Verónica Arvelo y Karina Montilla las cuáles lograron convocar a 120 mujeres de todas las tendencias en la sociedad civil venezolana.

Se organizaron tres reuniones amplias que comenzaron en el mes de septiembre del 2022 fueron creando una sinergia basada en la transferencia y la búsqueda de consensos con una meta clara que fue y es la unidad de las mujeres en una agenda propia donde los intereses del poder patriarcal no pueda intervenir.

Las organizadoras escogieron una consigna básica Mujer, Vida y Libertad homenajeando a las mujeres iraníes y a la premisa, que si las mujeres tienen las oportunidades y la libertad, cambiarían la inequidad por la equidad.

Usando el simbolismo de las mariposas, que es la identificación de las hermanas Mirabal, convocaron a revindicar el 25 de noviembre de 2022 como reclamo y reafirmación de la agenda de las mujeres Unidas.

El uso de las mariposas y su creación fue una oportunidad de encontrarse diferentes generaciones con una meta el ser mujer, vivir y tener libertad.

